
ATA Nº 008/2008

Aos 21 (vinte e um) dias do mês de maio de 2008 (dois mil e oito), às 18:30 horas (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
de  8  (oito)  Vereadores,  reuniu-se  ordinariamente  o  Poder  Legislativo.  O  Presidente  VALDORI
BATISTA DA SILVA iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. Primeiramente
foi  feito  registro  do  recebimento  de  atestado  médico,  encaminhado  pelo  vereador  Zeno  Puhl,
justificando sua ausência. Em seguida, foi apreciada a Ata Nº007/2008. Os vereadores receberam a Ata
Nº007/2008 com antecedência, com conseqüente leitura e análise, tendo sido a mesma aprovada por
unanimidade.  EXPEDIENTE: Foram lidas correspondências recebidas no período de 8 de a 21 de
maio de 2008, merecendo destaque: Telegrama do Ministério da Saúde que informa a liberação de
R$600,00 destinados ao pagamento de  programas do Fundo Nacional  de Saúde.  Comunicados do
Ministério da Educação que informam a liberação do total de R$2.635,60 destinados ao pagamento de
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Ofício 098/2008 do Gabinete da
Secretaria Estadual de Infra-Estrutura e Logística que responde ofício nº049 da Câmara de Vereadores
de Cruzeiro do Sul. Correspondência da Direção do Jornal de Cruzeiro que responde convite para uso
da  tribuna.  Indicação  nº035/2008  subscrita  pelo  vereador  Paulo  Alexandre  Mallmann,  referente  à
reposição de abrigo em ponto de parada de ônibus da RS-130. Indicação nº036/2008 subscrita pelo
vereador José Cláudio Lenhard, referente à realização de serviços de reparos na calçada de passeio da
Rua Rubem Feldens. Indicação nº037/2008 subscrita pelo vereador José Cláudio Lenhard, referente à
realização de consertos em “bocas-de-lobo” nas  ruas dos bairros  Vila  Zwirtes  e  Passo de Estrela.
Indicação  nº038/2008  subscrita  pelo  vereador  Valdori  Batista  da  Silva,  referente  à  realização  de
serviços melhorias na câmara mortuária, junto da RS-130. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº282-
04/2008  do  Executivo  QUE  AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  A  REALIZAR
CONTRATAÇÃO  EMERGENCIAL DE  PROFESSOR  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,
aprovado  por unanimidade.  Projeto  de  Lei  Nº283-04/2008  do  Executivo  QUE AUTORIZA O
PODER EXECUTIVO A REALIZAR CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE MOTORISTA E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS:  Pedido de Vistas apresentado pelo vereador Ubirajara Marques
rejeitado com 4 (quatro) votos contrários e 3 (três) favoráveis, estes proferidos pelos vereadores Décio
Reiter, Leandro Johner e Ubirajara Marques. Pedido de Emenda apresentado pelo vereador Leandro
Johner, que sugeriu fixar um prazo máximo de cento e vinte dias no art. 2º, rejeitado com 4 (quatro)
votos contrários e 3 (três) favoráveis, estes proferidos pelos vereadores Décio Reiter, Leandro Johner e
Ubirajara Marques. Colocado em votação na forma original, o projeto foi aprovado com 4 (quatro)
votos  favoráveis  e  3  (três)  contrários, proferidos  pelos  vereadores  Ubirajara  Marques,  Leandro
Johner e Décio Reiter. Projeto de Lei Nº012/2008 do Legislativo  QUE REVOGA A LEI Nº750-
04/2008  E  DÁ  NOVA  DENOMINAÇÃO  A  LOGRADOURO  PÚBLICO,  retido  para
cumprimento  do  prazo  regimental. Pedido  de  Informações  Nº015/2008  de  autoria  do  vereador
Ubirajara da Silva Marques QUE REQUER DADOS SOBRE AS PROVIDÊNCIAS RELATIVAS
À PROPOSTA DE PARCERIA DA EMPRESA NEW CENTER,  aprovado por unanimidade.
Requerimento  Nº008/2008  de  autoria  do  vereador  Paulo  Alexandre  Mallmann  QUE  PEDE
ENCAMINHAMENTO DE CONVITE PARA O CRUZEIRENSE FELIPE ECCO PALESTRAR
NA CÂMARA DE VEREADORES SOBRE SUA EXPERIÊNCIA NO HAITI,  aprovado por
unanimidade.  Antes  do  intervalo,  o  Presidente  comunicou  o  Plenário  sobre  a  presença  do  Sr.
Neidemar Fachinetto, Promotor de Justiça, o qual atenderá o requerimento do vereador Leandro Johner
na próxima sessão ordinária.  Outro aviso foi  com relação à audiência  pública de apresentação do
relatório de avaliação das metas fiscais do Poder Executivo,  relativas ao primeiro quadrimestre de
2008, a qual será realizada no próximo dia 30 de maio nas dependências da Câmara de Vereadores.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA: O vereador ADAIR BERNARDO DA SILVA



inicialmente agradeceu e parabenizou o Secretário de Estradas pelo belo trabalho que tem realizado
nestes últimos dias. Disse não ser sua intenção desmerecer o trabalho do secretário anterior e citou que
o povo cruzeirense está reconhecendo o empenho do Sr. Volmir Dullius. Após isso. Agradeceu também
o atual Secretário de Obras pelo atendimento dos pedidos apresentados. Esclareceu que também não é
seu objetivo desmerecer o trabalho do secretário anterior, mencionando que o Sr. Flávio Schossler está
demonstrando capacidade. Prosseguindo, lembrou que já havia pedido há algum tempo uma limpeza
no  cemitério  da  Linha  Lotes,  comentando  que  a  solicitação  foi  agora  atendida.  Agradeceu  pelos
serviços e avaliou como um belo trabalho. Em seguida, agradeceu o atendimento de sua solicitação
para a AES Sul implantar um transformador de energia elétrica mais potente, para beneficiar a rede de
Linha Desterro e Santarém. Referiu que o pedido foi encaminhado em outubro de 2006 e, no momento
da  implantação,  o  trabalho  foi  acompanhado pelo  colega  José  Wilgen.  Contou que  os  moradores
daquelas localidades estão muito contentes com a melhoria no fornecimento de energia, lembrando que
havia sido feito um abaixo-assinado com mais de oitenta subscrições. Conforme o Edil, a parceria da
Prefeitura com a AES Sul foi muito importante na solução da baixa voltagem naquele ponto da zona
rural de Cruzeiro do Sul. Diante disso, reconheceu e ressaltou a participação do colega José Wilgen no
atendimento de sua proposição.  Quanto ao estado de conservação da RS-130,  trecho da beira-rio,
comentou a  necessidade  de  novos  trabalhos  de  manutenção.  Citou  as  reclamações  constantes  dos
moradores e usuários da rodovia, apontando a urgência de providências por parte do DAER ou da
Prefeitura. Falou que a responsabilidade de conservação é do órgão estadual e que a comunidade não
tem mais aceito desculpas. Sugeriu uma audiência entre o DAER e a comunidade para se fazer um
esclarecimento das obrigações de cada setor. Apontou que o diretor do referido departamento poderá
vir explicar para o povo como as coisas funcionam, tendo em vista que muitos não compreendem e
colocam as culpas no administrador do Município. Lembrou que já foram até feitos alguns protestos e
pedidos de asfalto para o trecho de Bom Fim até Mariante, citando que um representante do DAER
poderia vir usar a tribuna da Câmara de Vereadores e prestar informações sobre esta questão. Para
encerrar, afirmou que vários problemas já ocorreram na rodovia e citou que até mesmo aconteceram
fatos  com  a  Polícia  Rodoviária.  O  vereador  LEANDRO  LUÍS  JOHNER teve  como  assunto
preliminar  a  indicação  nº038/2008,  apresentada  pelo  colega  Valdori  da  Silva,  relativa  à  câmara
mortuária.  Comentou  que  as  melhorias  já  foram  solicitadas  em  várias  ocasiões,  mencionando  a
existência de proposições e indicações de anos anteriores. Segundo o Edil, já foi afirmado na Câmara
de Vereadores que os serviços e obras seriam realizados pela Administração Municipal, sendo que já se
passaram três anos e meio sem nenhuma providência. Refletiu que o vereador de oposição não foi
atendido, sendo que possivelmente o Presidente do Legislativo deverá agora ser ouvido. Lembrou que
foram  vários  os  vereadores  que  pleitearam  melhoras  na  estrutura  daquele  prédio,  demonstrando
esperança de que o colega tenha mais sorte. Quanto ao projeto de lei nº283, referiu que o mesmo não
trazia pedido de urgência, questionando as razões de se aprovar tão rapidamente a matéria, mesmo
faltando alguns esclarecimentos importantes. Citou que o Líder de Governo se contradiz em algumas
coisas, dificultando o entendimento de pontos relevantes nas propostas da Administração Municipal.
Lembrou que na gestão anterior, quando o colega José Wilgen era vereador de oposição, este fazia
questão de dizer que projetos semelhantes tinham a intenção de botar gente para dentro da Prefeitura,
afim de garantir mais votos para o partido que estava no poder. No entendimento do Camarista, o
colega mudou de discurso no momento em que mudou de lado. Disse que ao contrário disso, tem sido
coerente como há quatro anos. Ressaltou que gostaria de ter avaliado melhor a necessidade do projeto
e refletiu  que as crianças  não podem ser  prejudicadas  com a falta  de motorista  para o transporte
escolar. Opinou que a viabilidade e necessidade da contratação deveriam passar por uma análise mais
criteriosa, com vistas a se saber sobre a existência de um possível servidor substituto já existente no
quadro  de  funcionários.  Ponderou  que  não  havia  pedido  de  urgência  no  projeto,  não  havendo
necessidade de aprovação na presente data. Com relação ao tema do asfaltamento do trecho da beira-
rio,  compreendido  como  RS-130,  citou  que  no  primeiro  ano  da  atual  legislatura  foi  feito  um
movimento  dos  moradores  diretamente  atingidos  pela  poeira  ocasionado  pelo  intenso  tráfego  de
veículos. Indicou a confecção de abaixo-assinado na mesma época, o qual foi levado para o Governo



do  Estado,  bem  como  a  confecção  de  uma  carta  de  intenções  que  deveria  ser  subscrita  pelos
presidentes de partidos políticos com atuação em Cruzeiro do Sul. Mencionou que o empenho de todos
foi  no sentido de tentar  uma solução para o problema dos  moradores  da dita  rodovia,  sendo que
somente o presidente do Partido dos Trabalhadores não ratificou o documento. Referiu que na época, o
então dirigente Genésio Hendler negou assinatura na aludida carta, pois não tinha interesse em ajudar
tais moradores. Diante dos comentários do colega Adair Bernardo da Silva, falou que o atual Governo
Municipal  nada fez para buscar  ajuda do Estado.  Apontou ser  muito fácil  atribuir  a  culpa para o
DAER, dizendo que o colega passa diariamente pelo trecho crítico, sem que até hoje tenha mobilizado
seus companheiros da administração para buscar a tal parceria entre Prefeitura e DAER. Reconheceu
que o dever de conservar é da referida autarquia, afirmando que em outras gestões as parcerias foram
feitas para manter boas condições de uso, sendo que uma parte entrava com máquinas e a outra com
materiais. Na opinião do Edil, em épocas anteriores a estrada estava bem melhor, sendo que jogar a
culpa somente para o Estado é tentar isentar o Prefeito e seus secretários. Frisou que o serviço precisa
ser feito em parceria, não cabendo chamar um representante do DAER para explicar tudo sozinho.
Ponderou que é fácil jogar a culpa para cima de um, afim de tirar o peso das costas do outro. Disse
que, após o movimento pró-asfalto, não se viu nenhuma intenção da Prefeitura em firmar qualquer
parceria com o DAER. Contou que também já testemunhou as péssimas condições em que a estrada se
encontra atualmente, citando que as possíveis intenções da Administração Municipal, no sentido de
amenizar  o  problema,  não  passaram  pelo  Poder  Legislativo,  podendo  até  terem  sido  ventiladas
somente na imprensa. Referiu que não é véspera de eleições para se comentar o tema, sendo que este já
é  de  muito  tempo.  Dando  prosseguimento,  relatou  a  preocupação  de  alguns  expositores  da
ExpoCruzeiro 2008 com o cancelamento da edição interrompida pelo vendaval. Mencionou que alguns
estão  um tanto  insatisfeitos  com o fato  de  terem investido,  sem poder  ter  o  retorno esperado  na
continuidade da feira. Citou que alguns empresários conseguiram bloquear os cheques relativos aos
pagamentos dos estandes,  sendo que outros ainda não tinham pago.  Conforme o Vereador,  alguns
expositores pagaram integralmente o valor para a utilização do estande durante os quatro dias previstos
para a realização do evento. Informou que algumas pessoas estão se mobilizando e estão dispostas a
ajuizarem a associação promotora da festa, afim de ressarcimentos. Opinou não ser o momento para
isso, pois o evento é maior do que tais picuinhas, indicando que todos os expositores deverão ter um
esclarecimento maior sobre os benefícios para quem pagou e para quem não pagou integralmente o
espaço locado. Comentou que alguns não estão satisfeitos e disse que a preocupação deverá ser levada
ao  conhecimento  do  presidente  Laírton  Hauschild.  Afirmou  não  saber  ao  certo  qual  foi  o
posicionamento  da  Comissão  Organizadora  e  se  as  informações  do  expositor  são  procedentes.
Enfatizou ser  necessário  notificar  todos os  expositores  sobre as  vantagens  que serão  ofertadas  na
próxima edição,  tendo em vista que esta  deverá ocorrer somente em 2010. Falou que todas essas
questões precisam ser amplamente divulgadas, objetivando zelar pelo bom nome e credibilidade da
associação. Avaliou como maravilhoso o evento, reafirmando a importância de se evitar uma atitude
mais extrema contra os organizadores. Para encerrar, comentou que isso seria péssimo para feira e para
o  Município.  O  vereador  DÉCIO    JOSÉ  REITER abriu  seu  pronunciamento  lendo  trecho  do
pronunciamento  do  colega  José  Wilgen,  constante  na  ata  da  última  sessão  ordinária  do  Poder
Legislativo, contestando as afirmações do mesmo. Lembrou que no início do atual mandato, foi feita
uma revisão de salários, mostrando-se desconhecedor das razões disso. Citou que foi dado um reajuste
de 0,1% para Prefeito, Secretários e Vice-Prefeito. Citou também que, em junho do mesmo ano, foi
dado um aumento de 100% para certo secretário. Disse que agora o colega veio de fora e não cumpriu
o mandato para o qual foi eleito pelo povo. Mencionou que ele está mal informado e muito atrasado,
sugerindo para que leia as atas da legislatura em curso. Frisou que a coligação detentora do poder
aprovou o aumento para um único funcionário. Conforme o Edil, isso não possibilita que o colega
jogue a culpa dos altos salários para a administração anterior, a qual não chegou ao mesmo índice de
100% de aumento de salário. Apontou que, além disso, o colega está agora sugerindo mais aumento
para  a  próxima equipe  administrativa.  Referiu que a  proposta  do Líder  de Governo é  a  seguinte:
R$9.300,00 para o Prefeito; R$4.640,00; e aproximados R$4.000,00 para os Secretários. Falou que



atualmente o Vice recebe um subsídio de aproximadamente R$1.800,00 e comentou que o colega já
deve ter recebido proposta para receber a secretaria de volta. Disse que não é possível alguém em sã
consciência pedir tanto aumento. Na opinião do Camarista, um político não pode sugerir esses abusos
na remuneração dos agentes do governo. Ressaltou que só acreditava que tal bagunça ocorria somente
em Brasília, sendo que, no entanto, agora em Cruzeiro do Sul o vereador José Flávio Wilgen propõe
aumentos semelhantes. Referiu que em breve este sairá na rua para pedir o voto do povo e, se eleito,
novamente poderá não assumir a cadeira na Câmara de Vereadores, pois o subsídio de Secretário de
Município será de quase quatro mil reais. Refletiu que isso demonstra como algumas pessoas precisam
da política para sobreviver  e  quanto isso é  triste.  Desabafou dizendo que tais  fatos  lhe fazem ter
vontade de atirar o chapéu para cima, passando a cuidar apenas de sua empresa particular. Afirmou que
tenta fazer uma política séria e que tem pena do povo que ainda vota em gente assim como o colega.
Comentou que será obrigado a levar esses fatos para a campanha eleitoral que se aproxima, munido de
cópias das atas e de panfletos com reprodução das propostas abusivas. Mostrou-se indignado e disse
não admitir  que em um município  pequeno tenha políticos  que  acusam os  outros  do aumento de
salário, sendo que o mesmo faz pior. Quanto ao projeto de lei de contratação emergencial de motorista,
falou que o seu desafio para os membros da situação está mantido, no sentido de que estes tragam na
próxima sessão um relatório com a quantidade de motoristas cadastrados e quantos veículos existem
no patrimônio da Prefeitura, bem como quantos motoristas estão em desvio de função. Conforme o
Vereador, é de interesse de todos que seja divulgado quantos servidores concursados estão ocupando
cargos  de  motoristas.  Dando  prosseguimento,  fez  um  agradecimento  especial  ao  Sr.  Ênio  Luiz
Azevedo, advogado que ganhou a causa judicial, na qual era réu e que tinha sido movida pela colega
Adriana Schossler. Lembrou que a ação foi motivada por um comentário feito na tribuna da Câmara de
Vereadores, relativo ao mau uso da ambulância. Citou que o fato rendeu dois processos, sendo um na
esfera criminal e outro na esfera cível. Segundo o Edil,  no primeiro já havia saído vitorioso e, no
segundo,  cuja  sentença  saiu  há  poucos dias,  a  “novela”  foi  encerrada  sem que tivesse  que  pagar
qualquer indenização por danos morais. Apontou o pedido de cem salários mínimos pretendido pela
colega, mencionando que o procurador acima citado lhe defendeu com empenho, ganhando as duas
ações intentadas pela colega Adriana Schossler.  Falou estar livre dessa enroscada e sugeriu para a
imprensa colocar uma nota no jornal com a confirmação de que os fatos relatados na época eram todos
verdadeiros. Ressaltou que tudo o que foi narrado, com relação à carona dada com a ambulância, foi
provado na justiça. Assim sendo, citou que, sobre tal assunto, a colega faltou com a verdade. Disse
admirar  o  trabalho  dela  e  explicou  que  jamais  a  chamou  de  mentirosa,  como  acabou  sendo  a
interpretação. Comentou que até mesmo o Sr. Silton Érico Weiand elogiava o trabalho da mesma, nos
tempos em que era Prefeito.  Por fim,  mencionou ser a hora de colocar  uma pedra no assunto da
ambulância e dos processos. O vereador JOSÉ FLÁVIO WILGEN deu início ao seu pronunciamento
respondendo ao colega Décio Reiter que nem sabe qual será o partido vencedor, para fins de se falar
em benefícios pessoais. Falou que o seu par está desinformado com relação aos valores dos atuais
vencimentos dos secretários e do que está sendo pleiteado. Contou que os subsídios dos secretários
hoje correspondem a R$3.428,04 e que a proposta é de aumentar para R$3.713,71. Citou que isso não
representa  100%.  Quanto  à  remuneração  do  Prefeito,  informou  que  hoje  o  valor  corresponde  a
R$8.567,65 e que a proposta é aumentar para R$9.282,62. Mencionou que, de igual modo, o aumento
não representa 100%. Sobre a remuneração do Vice-Prefeito, falou que houve ilegalidade em parte da
lei que fixou o valor do subsídio para o mandato em andamento, comentando que não sabe em qual
ano ocorreu a  aprovação do projeto.  Conforme o Vereador,  o Vice estava recebendo aproximados
R$3.500,00 até o momento em que o Promotor Público propôs uma ação judicial para fixar valor
único,  correspondente a  R$1.664,87.  Explicou que a  proposta  é  de que o Vice passe a  receber  o
equivalente a 50% do subsídio do Prefeito, ou seja, R$4.640,84. Diante disso, questionou onde estão
os 100% de aumento. Referente aos subsídios dos vereadores, contou que a proposta será de fixá-los
em R$1.750,00, também para a legislatura 2009-2012. Frisou que não adianta dizer inverdades e tentar
enganar o povo. Dando continuidade, contou que recebeu uma correspondência do Sr. Milton Leidens,
apresentador do programa “Cruzeiro do Sul em Destaque”, o qual vinha sendo veiculado há quinze



anos através da Rádio Alto Taquari. Mostrou-se surpreso com a notícia de que o programa noticioso
será encerrado, em conseqüências de mudanças na emissora. Lamentou o fato, citando que o programa
ia ao ar de segundas aos sábados, sempre com notícias de interesse dos cruzeirenses. Em seguida,
cumprimentou a Administração Municipal pela retomada dos serviços de reparos nos calçamentos de
diversas ruas da cidade e bairros. Disse que o comando dos serviços está sob a responsabilidade do
novo Secretário de Obras e parabenizou-o pelo trabalho. Com relação aos serviços de melhorias na
rede de fornecimento de energia elétrica, disse ao colega Adair Bernardo da Silva que em quase todas
as comunidades foram feitos projetos, cujo objetivo é corrigir o problema da baixa tensão. Conforme o
Edil,  na gestão anterior os projetos dessa natureza estavam suspensos, pois a Prefeitura tinha uma
dívida muito alta com a AES Sul, a qual foi renegociada pelo atual governo. Enfatizou a importância
de se fazer estes serviços de melhorias no fornecimento de energia elétrica, especialmente nos locais
onde existem industrias e propriedades rurais que dependem disso para produzir. Quanto à troca dos
postes podres, noticiada nos jornais, solicitou envio de ofício para a AES Sul, através do qual seja
sugerida a relocação daqueles situados no meio das lavouras. Opinou ser prudente implantar os postes
substituídos na zona rural em locais mais próximos das estradas. Lembrou que no ano passado alguns
moradores de Linha Sítio solicitaram a mesma providência, cujo pedido foi encaminhado através do
serviço 0800. Falou que, depois da solicitação, os trabalhos foram feitos já nas semanas seguintes.
Argumentou que a medida facilita o trabalho dos agricultores, especialmente quando são utilizadas
máquinas para o preparo da terra. Disse que, com isso, o trabalho dos funcionários da AES Sul também
resta facilitado, especialmente em dias de chuva, quando são necessárias manutenções no meio das
lavouras. Sobre a proposição para obras de melhoria na câmara mortuária, informou que já está sendo
realizada uma licitação na modalidade tomada de preços, cujo objeto será a aquisição de materiais para
diversas obras e reformas. Concordou que os reparos na câmara mortuária já deveriam ter sido feitos
há  mais  tempo,  explicando  que  nada  foi  feito  antes  em decorrência  da  falta  de  equipamentos  e
materiais que existia. Ressaltou que o atual governo teve que reestruturar a Prefeitura e colocar as
contas em dia para depois fazer novas obras. Citou que pediu as reformas para aquele prédio em várias
oportunidades, sendo que agora serão finalmente realizadas. Informou que as propostas do certame
licitatório serão abertas no próximo dia 2 de junho, sendo que a compra corresponderá a aproximados
R$100.000,00 (cem mil reais) em materiais. Afirmou que tal compra deverá atender obras de várias
comunidades, concordado com a importância da proposição do colega Valdori da Silva. Parabenizou a
Administração Municipal por olhar pelo progresso e pelo futuro de Cruzeiro do Sul. Referente ao
projeto para asfaltar a rota onde passa o ônibus, iniciando na rua da câmara mortuária até a rua da cruz,
contou que a idéia dos atuais administradores é realizar a obra, porém não mais nesse ano. Explicou
que nesse mandato não houve condições e recursos para se concretizar este sonho antigo e afirmou que
os  próximos  governantes  deverão  se  empenhar  neste  sentido.  Concordou  com  a  necessidade  de
asfaltamento desse percurso, mencionando que existe um movimento intenso. Para finalizar, disse que
o asfaltamento deverá melhorar o fluxo e dar melhores condições de trânsito. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente Valdori Batista da Silva encerrou a sessão convidando a todos para a próxima a
realizar-se no dia 4 de junho de 2008, quarta-feira, no horário das 18:30 horas (dezoito horas e trinta
minutos). SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-RS,
AOS 21 DIAS DO MÊS DE MAIO DE 2008.

 

PAULO ALEXANDRE MALLMANN VALDORI BATISTA DA SILVA
Primeiro Secretário Presidente da Câmara de Vereadores 


